

保田紙を使って行灯づくりに挑戦

10月13日(水)、高等部・社会コースの授業「テーマワーク」で、特別講座を開講しました。今回は、「体験工房わらし」の鈴木孝子氏を講師にお招きし、保田紙(和歌山県を代表する手漉き和紙)を使った行灯づくりに挑戦しました。骨組みをひもで結んで組み立てる作業で戸惑う人もいましたが、少しずつコツをつかみ、仕上げる事ができていました。和歌山県内、地元の産業に触れるとともに保田紙のもつあたたかさ、丈夫さにも触れることができました。



完成品。



骨組みを組んでいます。

ミドルリーダー育成研修



10月12日(火)、本校で「ミドルリーダー育成研修」が行われました。有田地方の小・中・高・特の代表教員が集まり、校内見学や一つのテーマを設定しての協議等を通してマネジメント力の向上を目指しました。

湧星君のメモリアルコーナー



小学部プレイルームに先日亡くなられた高等部3年生の宇野湧星君のメモリアルコーナーが設置されました。葬儀に参列できなかった小学部の子供たちが訪れ、湧星君のご冥福をお祈りしていました。(R3.10.12)

橋杭岩見学と南紀熊野ジオパークセンターでの学習



紀南地方の成り立ちについて説明を受けました。興味深く展示物などを見ている姿が印象的でした。

高等部修学旅行記④

